



Wir erfüllen die traurige Pflicht, bekannt zu geben, daß unser

A R M E S H A S C H E R L

Die D E M O K R A T I E und R E D E F R E I H E I T

nach kurzem und schweren Leiden, durch die Folgen einer vernachlässigten Sorgepflicht und unbeschreibbarer Brutalität nach kurzem und hoffnungsfrohen Leben dahingeshieden ist. Es war eine äußerst unbeliebte Kreatur von schwächlicher Natur, die schon im vorigen Semester im Fieber lag, aber trotz Abwendung eines Schni(t)zers der Behandelnden jetzt durch ein Kränzlein in aller Stille und Feierlichkeit verabschiedet wird.

Die Einäscherung findet am Freitag, den 15.11.1974, in der Aula der Universität Graz statt. Die Beisetzung erfolgt am Firnberg.

I n t i e f e r T r a u e r

die Hochschulreform

die Hochschülerschaft